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会議名 第８回 複合施設建設検討委員会 全体会
開催日 平成２９年１月１９日（木） １９：００～２０：３０
開催場所 城北地区公民館 ２階 洋間
出席者 ３３名
司会者 水田 記録者 鈴木

■市側の最終回答を受けて、「設計段階」に進めてほしい旨を要望する。
■今後の「建設検討委員会」運営は、「役員会」を中心に検討を進め、大きな判断
を必要とする場面で｢全体会｣を開催して決定することにする。ただし、役員会資
料等は、全委員４５名にその都度配付し、検討内容の流れが分かるように配慮す
る。

■市長交渉〈11月 30日〉について 〈別紙〉坂田委員長
・保育園建設については、定員増（１８０人）・園舎スペース等要望通りである。
・住民ニーズ（人口・稼働率）を加味して、公民館延床面積（４５０㎡以上）拡
大の要望は、かなえられていない。また、近い将来を見据えて「福祉」・「防
災」機能を要望していたが、「考えていない」という回答だった。市全体のプ
ランを、これから考える段階だという回答だった。

・国道に横断歩道設置を要望していたが、検討を進めているとの回答だった。
■住民説明会（青葉町内を通行する件 等）について 〈別紙〉坂田委員長
・２０名が参加されたが、別紙の内容は課題があると認められた方（4 名）の
意見を載せている。課題解決に向けて今後も検討するが、「多くの住民の、反
対はありません。」〈町内会長回答〉とのことだった。

■「放課後児童クラブ」設置関係の話は、公式には市側にはしていない。

１，開会あいさつ（坂田委員長）
・役員会を受けて本日の全体会を開催した。これまで、将来展望に立って住民
要望を出してきたが、残念な結果になっている。本日は、一区切りつけていく
会にしたいと考えている。

２．報告 （上記）
３，協議事項
（１）市よりの最終回答を受けて、不満は残るが、次の段階に進めたいと思うが

どうか。〈設計段階：施設の配置・間取り等の話し合い等〉
・残念だが、今後は「使い勝手をよくする」交渉に、入るべきだと考える。

（２）青葉町住民への説明会を受けて、市側への要望について
・敷地入り口に横断歩道を設置するよう、今後も強く要望〈市〉していく。

（３）その他
・今後の委員会の進め方について（坂田委員長）

４，閉会

決定事項

報告事項

議事内容等


